



# みえの子

「可能性に挑戦！」

～「在りたい自分」につながる非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



## 2学期の締めくくりを！

大きな行事もひと段落し、校内では落ち着いた学校生活を送ることができます。11月には、校外学習や外部講師を招いての学習等も実施しました。ルールやマナーを守って校外学習先に出向いたり、講師の方の話をメモに取りながら聞いたり、尋ねたいことは進んで質問したり、感謝の気持ちを伝えたり、また、友達同士で助け合ったり教え合ったりと、子どもたちの頑張ろうとする姿をたくさん見ることができた11月でした。多くの方に支えられての学びです。体験したり、実物に触れさせていただいたりすることは、子どもたちの成長につながっていきます。本当にありがとうございます。いよいよ2学期もまとめの時期となりました。これまで学んだことを振り返り、できるようになったこと、頑張ったこと、うまくいかなかったこと等を振り返っていきたいと思います。引き続き、保護者、地域の皆様の温かいご協力をよろしくお願いいたします。

### 全校生 避難訓練

11月6日（木）に、地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は、地震により家庭科室から出火したという状況を設定しました。避難後、水消火器による消火訓練も行いました。静かに避難する、教師の話を真剣に聞く態度が見られました。



### 1年生 秋祭り

11月12日（水）、1年生が生活科の学習で、秋まつりを開き、2年生を招待してくれました。いつもお世話をしてくれた2年生が喜んでくれるように、グループで協力してお店を開きました。遊び方等も1年生が自分たちで考え、2年生に説明をしてくれました。「2年生が喜んでくれて、うれしかった。」と、2年生が喜んでくれる顔を見て1年生の子どもたちは達成感と満足感を味わったようでした。



### 4・5年生 麦わら細工製作体験教室

11月14日と18日に、4年生と5年生が、市の出前講座である麦わら細工製作体験を行いました。城崎の神谷様を講師としてお招きました。両学年とも細かな作業でしたが集中して作品を作り上げることができ、伝統工芸に触れる機会となりました。



### 3年生 コウノトリの郷公園での記念植樹

11月20日（木）、3年生が県立コウノトリの郷で記念植樹をさせていただきました。コウノトリ放鳥20周年記念事業の一環として、豊岡コウノトリ森林組合様より郷公園様に寄贈された元気松の苗を東公開エリアに3年生の子どもたちが植えさせていただきました。今は小さな苗ですが、子どもたちが大人になった時に時には、成長した元気松に出会えることと思います。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

